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			Dimite uno de los concejales de IU en San Fernando
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[image: Foto cedida por Ayuntamiento de San Fernando]El Pleno de julio estará centrado en la Casa de Campo, el Hospital y el MetroEste  





Al igual que el resto de municipios, San Fernando está a punto de irse de vacaciones, pero antes tienen que cerrar el último Pleno Ordinario del curso, el correspondiente al mes de julio, un Pleno que comenzará con sorpresa, ya que Alfredo García, concejal de IU, renunciará a su puesto en la Corporación del Real Sitio.

Después de este asunto, el Pleno comenzará a tratar los asuntos de gestión, donde además de cuatro modificaciones de crédito, los concejales deberán debatir si aceptan una factura no contabilizada y correspondiente a años anteriores, la revisión del oficio de nulidad de Pleno Derecho sobre las expropiaciones de las fincas de la Casa de Campo, y la aprobación de dos planes urbanísticos el SUPTO 2 y el SUPI 2.

La segunda parte de la sesión estará formada por cinco mociones en las que el Hospital y el Metro serán protagonistas. Así el Gobierno pedirá a la Comunidad que aumente los recursos del Servicio de Ayuda a Domicilio, mientras que España 2000 llevará una moción sobre reparación de pasos de peatones y asfaltado.

El grupo municipal  de España2000 en el Ayuntamiento de San Fernando de Henares, ha presentado para el próximo Pleno Municipal de julio una propuesta relativa a la  reparación del asfaltado y de los pasos de peatones, de las calles; Calle de la Presa, Avenida de Gustavo Adolfo Becker, Calle Virgen del Templo y Calle José de Almarza.

El concejal de España2000, Sandro Algaba, ha afirmado “en los últimos años los vecinos del Real Sitio estamos sufriendo el estado de deterioro y de falta de mantenimiento en el que se encuentran muchas calles de nuestro municipio. Son apreciables e innumerables los socavones, baches y grietas, que aparte de dificultar el tránsito de los vehículos ponen en serio peligro a peatones y ciclistas. También es preocupante el estado y deterioro en el que se encuentran los pasos de cebra, falta de visibilidad, mala señalización o directamente se ha perdido la pintura que los señaliza y delimita.”

La formación social-patriota atendiendo a las quejas recibidas por los vecinos, solicitan al Ayuntamiento del Real Sitio que inicie de forma urgente, previo informe de los técnicos competentes, la reparación del asfaltado y de los pasos de peatones, de las calles; Calle de la Presa, Avenida de Gustavo Adolfo Becker, Calle Virgen del Templo y Calle José de Almarza.

“Creemos necesario y urgente abordar este problema de una forma decidida, sabemos que la situación económica del Ayuntamiento no permite hacer un plan de choque o una “operación asfalto” como se realiza en la ciudad de Madrid aprovechando las vacaciones estivales, y que es realmente lo que precisa nuestra ciudad, pero si creemos necesario y así nos lo han solicitado los vecinos, que se adecúen las vías más afectadas o las más transitadas,” concluye Sandro Algaba.

IU, por su parte, solicitará que se reabra la segunda planta del Hospital de Coslada; y el PSOE planteará dos mociones a los concejales: una solicitando la construcción de un acceso desde San Fernando y Mejorada al Hospital; y otra pidiendo explicaciones sobre las “deficiencias” de la construcción del MetroEste.

Los socialistas de San Fernando de Henares nuevamente mostrarán su compromiso con los/as vecinos/vecinas del municipio “llevando” para este próximo pleno de julio 2 mociones de gran trascendencia y calado.

La primera de ellas se presentará de la mano de la concejala Guadalupe Piñas a propuesta de las asociaciones de vecinales de nuestro municipio, expresamos la necesidad de la construcción de una infraestructura (rotonda) que facilite el acceso de entrada y salida al Hospital del Henares, convirtiéndose en una alternativa en caso de emergencia reduciendo el tiempo de  acceso. A todo ello sumamos que la construcción de esta infraestructura ayudaría a reducir el tráfico, ruido y contaminación ambiental a los vecinos/as del barrio de Coronas. “Exigimos” que la financiación de la infraestructura se realice desde el Plan Regional de Inversiones de Coslada y San Fernando de Henares. Esta  moción ha sido presentada en los municipios que tienen como centro de referencia el Hospital del Henares.

La segunda moción al igual de importante y comprometida, será presentada por el concejal Francisco Lombardo, en ésta volvemos a reiterar en las deficiencias y anomalías derivadas de la construcción de la línea 7 de metro a su paso por el municipio. Como ya es sabido por muchos vecinos y vecinas y como hemos venido denunciado, se han venido dando de forma continuada toda una serie de desperfectos y anomalías en los edificios públicos y privados como es el caso de la aparición de grietas, aumento de las juntas de dilatación entre edificios, movimientos anormales en edificios llegándose a producir situaciones de emergencia para los vecinos/as y así como perdidas dotacionales por las que lucharemos para que vuelvan a estar en nuestro municipio.
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